



漕代小学校だより



松阪市立漕代小学校 令和8年2月5日(木) NO.28

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本 恵美子

今年の「節分」は2月3日でした。節分とは「季節を分ける」という意味です。だから、昔は、立春・立夏・立秋・立冬の前日の季節の変わり目のことをすべて「節分」と呼んでいました。と言うことは、なんと！ 1年に4回、節分があったということです。これらの季節の節目には「邪氣」が入ってくると信じられていました。豆まきは、それらの見えない悪いものを鬼に見立て、それを追い払うために行われるようになった風習です。子どもたちは、お正月に今年1年の目標を立て、やる気を新たにしたことでしょう。しかし、1か月が過ぎ、その心が少し弱くなっているお子さんもいたかもしれません。でも、「節分」で気分を切り替え、漕代小学校での最後の締めくくりを立派に行おうとする姿が、どの学年の子たちにも見られます。本当にうれしく、たのもしいことです。

来年度に向けての取り組みがすすんでいます。

①「東部中学校区小中交流会」「東部中学校学校入学説明会」(6年生)

東部中学校区の6年生と中学1年生が東部中学校で交流会をしました。探究学習の取り組みをそれぞれが発表し合いました。本校の6年生は、今年度だけでなく漕代小学校で学んだ探究学習について発表しました。

②「東部南小学校入学説明会（一日入学）」(新入児)

1月30日(金)に、東部南小学校の「入学説明会（一日入学）」を掃水小学校にて行いました。漕代地域、掃水地域の子どもたちの声が同時に響き、東部南小学校への大きな一步を踏み出しました。

5年生は、掃水小学校の5年生の子たちと協力して、新1年生の子が楽しめるような活動に取り組んでいました。

感謝集会

日頃、校庭がすごくきれいなこと、給食がおいしいこと、これは当たり前のことではなく、校務員さんや調理員さんが作業や調理をしてくださっているからです。子どもたちが、日頃、当たり前だと思っていたことが実は当たり前ではなく、学校で働く方々のおかげで、楽しく学校生活を送っていることに気付けるいい機会となりました。感謝集会の時だけでなく、子どもたち一人ひとりが、自分たちのためにしてくださっている人に気づいたその時、その人に、「ありがとうございます」を伝えることができる子になってほしいです。



3月の行事予定

3	火	Go5 チャレンジデー
4	水	町別下校 14:05、司書来校日（午前）、職員会議
6	金	EST 来校日
9	月	第1回東部南小学校運営協議会 15:30
10	火	全校思い出遠足（全校児童）
11	水	登校指導・安全点検、町別下校 14:05、校内研修
12	木	卒業式総練習
13	金	ALT 来校日、にじサポ来校日（午前）、委員会活動・学年遊び（ロングT）
17	火	給食最終日、卒業式前日準備
18	水	卒業式、町別下校 11:35
19	木	3限授業、町別下校 11:35
20	金	春分の日
23	月	3限授業、町別下校 11:35
24	火	3限授業、町別下校 11:35、職員会議
25	水	後期修了式・離任式、 閉校式
26	木	学年末休業開始、統合業務作業日
27	金	統合業務作業日
29	日	公民館行事（閉校イベント）
30	月	統合業務作業日
31	火	統合業務作業日

漕代小学校の閉校と一緒に見守つてください。
地域の皆様も、ぜひ閉校記念式典にご参加ください。

インフルエンザが流行しはじめました。

外からウイルスを体に入れないように、
外から帰ったら、手洗いうがいをしましょう。
免疫力を高めるために、
早寝早起きを心がけ、睡眠を十分とろう。
適度な運動をしよう。
好き嫌いせず、何でも食べよう。

